



Procès-verbal

Séance du 14 juin 2022

Etaient présents : Caroline Klein, Véronique Nicoleau-Francheteau, Joël Marivain, Basile André, Louana Nicolas, Coralie Guillory,, Alyssa Kubiacyk, Alban Chapleau, Taïs Rouillard, Guillaume Cabo et Arthur Le Roscouet, Liam Duménil

Etait excusée : Lya Ancelly, Charline Blouin, Ambre Le Diodic

Invités : Laëtitia Brizoual

1-Bilan opération nettoyage des bords de routes:

La récolte des déchets a été similaire à l'année passée en terme de quantité, même s'il y a eu plus de mégots de cigarettes ramassés dans le bourg que l'an passé.

Joël note le manque de participation des enfants peu sont venus apporter leur aide.

Pour conclure il ne faut pas attendre d'avoir des journées citoyennes pour ramasser les déchets que l'on peut trouver sur son chemin, si l'occasion se présente, c'est tous les jours qu'il faut le faire.

2-Affiche tri sélectif:

Caroline a proposé deux affiches sur lesquelles figurent les dessins des enfants.

Le but est qu'elles reflètent au mieux la réalité afin d'aider les kerfournois à faire le bon tri, c'est pour cela que les enfants ont souhaité apporter quelques modifications aux affiches. Encore quelques retouches et elles seront prêtes. Elles seront prochainement dévoilées au grand public via panneau pocket, le site de la mairie et seront affichées dans les écoles, la médiathèque, la garderie, la salle polyvalente.

3- les enfants du CME se font porte parole de leurs camarades.

Les enfants nous ont demandé d'aborder un sujet qui les touche au quotidien : l'accompagnement par le personnel de la mairie lors des pédibus ou à la cantine. Ils ont relevé plusieurs problèmes de communication et de comportement de la part de Pierre-Mickaël.

Joël leur explique que effectivement, des parents lui ont rapporté les faits et que pour comprendre au mieux ces événements, il est prévu un entretien annuel avec Pierre-Mickaël.

Nous avons félicité nos jeunes élus qui ont vraiment pris conscience de leur devoir d'élus en rapportant un fait de leur quotidien qui pose problème à une majorité.

4- Les gestes de 1 ers secours :

Nous vous proposerons des dates pour le dernier trimestre 2022.

5- Les prochaines élections CME:

Et oui le temps passe vite, nous devons déjà penser aux prochaines élections (nous les ferons correspondre à l'année scolaire).

Les prochaines élections auront lieu le 21 octobre (juste avant les vacances de la Toussaint). Nous souhaitons comme la dernière fois impliquer les écoles et responsabiliser nos futurs élus en menant une campagne et en exprimant leur profession de foi devant leur camarade et des membres (adultes) du CME.

Pour info les membres actuels du CME peuvent se représenter si à la rentrée 2022/2023 ils sont en classe de CM1 ou CM2, et leur camarade de classes (à la prochaine rentrée) de CE1, CE2, CM1 ou CM2 peuvent se présenter.

Pour motiver nos futurs candidats nous avons demandé aux élus actuels de faire une petite vidéo en expliquant ce qu'ils ont aimé dans leur participation au CME. Attention merci de rendre ce « devoir » pour le 1^{er} juillet à l'adresse de la mairie, Caroline ou Véronique.

6- Et si on faisait une fête ?:

Lors du CME, les enfants se sont montrés particulièrement vif d'esprit, cela fait un moment qu'ils veulent faire une fête.

Mais pourquoi ? Pour qui ? Et quand ?

Pour fêter la fin du CME pour certains et le début de l'aventure pour d'autres.

La date est fixée au vendredi 7 octobre de 18h30 à 22h. Il y aura de la musique (on a 2 DJ bénévoles), des pizzas (La mairie gère) et les enfants devront apporter des desserts de préférence confectionnés par eux (on a des volontaires!)

Ce sera une soirée sur invitations : Le CME actuel + les adultes du CME et les enfants nés entre 2011 et 2015,

Il va falloir faire une liste d'invités avec demande de réponse .

7-Départ :

Vous n'êtes pas sans savoir que prochainement Caroline et sa famille vont déménager, de ce fait Caroline ne pourra plus être (ou sera peu) présente (physiquement) au CME, mais elle continuera à gérer la communication et la logistique informatique du CME, elle restera informée de tout ce qui se passera avec nos jeunes élus.

Et ce sera Laëtitia Brizoual (maman d'Alban et conseillère municipale) qui épaulera Véronique lors des différents conseils actions du CME.

Séance levée à 19h20

Jeunes conseillers n'oubliez pas de travailler sur les vidéos de promotion du CME à rendre au plus tard le 1^{er} juillet à l'adresse : mairie.kerfourn@orange.fr

Prochain conseil le mardi 13 septembre 2022 à 18h (attention l'heure change, pour les enfants en garderie nous pouvons les récupérer, merci de nous le signaler)